



SVW EINBLICK

Neues aus dem Vereinsleben

SV Wacker Burghausen :Handball



6 Trainer
24 Jugend-
liche ...

... Und viel Desinfektionsmittel. Mitte Mai wagten auch wir Handballer den Wiedereinstieg ins Training. Draußen, in festen Kleingruppen, auf Abstand und ohne Passspiel und Torwurf – für uns alle eine Herausforderung, denn mit Handball hatte das wenig zu tun. Spaß haben der Parcours, die Kräftigungsübungen und Wettläufe trotzdem gemacht. Ging es uns doch in erster Linie darum, den SpielerInnen ein Wiedersehen zu ermöglichen und ihnen zu zeigen, dass es mit Handball weitergeht. Seit ein paar Wochen dürfen wir aber auch endlich wieder mit dem Ball trainieren! Überraschenderweise ist das Prellen auf dem Rasen gar nicht so schwer – das schaffen sogar unsere Kleinsten, die Minis und Bambinis. Jetzt hoffen wir auf einen trockenen Sommer, damit alle Mannschaften weiterhin regelmäßig trainieren und sich auf die neue Saison vorbereiten können.